Frau Greif fragt nach, was aus der "freundlichen Toilette" geworden ist.

Der Vorsitzende berichtet, dass dies bei der letzten Sitzung des Citymanagements auf der Tagesordnung stand. Der Citymanager Herr Mahnfras informierte Herrn Winterhagen, das die Toiletten auf der Stehle am Schloßmacherplatz aufgeführt werden soll.

Frau Greif hält dies für nicht ausreichend und verdeutlicht, dass es besser sei zusätzlich ein Schild ins jeweilige Schaufenster zu hängen.

Der Vorsitzende bemüht sich erneut um ein Gespräch mit Herrn Mahnfras.

Frau Greif knüpft an ihren Bericht von der Mitgliederversammlung des LSB NRW an und fragt nach, ob "Aldi" eine Kundentoilette einrichten kann.

Frau Lippelt berichtet, dass "Kaufpark" über eine solche verfügt.

Herr Winterhagen berichtet, dass die Stadtsparkasse Radevormwald-Hückeswagen eine Pavillon gestiftet haben, der bei "aktiv55plus" eingelagert ist und für die Marktstände genutzt werden soll. Er erinnert daran, dass in den Sommermonaten jeder 2. Mittwoch im Monat von 10.00 Uhr bis 12.00 Uhr ein Infostand abgehalten werden soll, unter Beteiligung des Seniorenbeirates.

Der Vorsitzende berichtet von einen Gespräch mit Herrn Förster, den Vorsitzenden des Seniorenbeirates der Stadt Wermelskirchen.

Des Weiteren gibt er bekannt, dass auf der letzten Mitgliederversammlung des LSV NRW die bergischen Seniorenbeiräte beschlossen haben, enger zusammenarbeiten zu wollen. Es soll im nächsten Jahr einen "Bergischen Seniorentag" geben, an dem sich die Seniorenbeiräte der Städte Wuppertal, Solingen, Remscheid, Wermelskirchen und Radevormwald beteiligen sollen.

Herr Winterhagen berichtet, dass im Oktober diesen Jahres die "Silver Singers" erneut ein Konzert in Radevormwald geben werden.

Frau Greif weist auf die nächste Vorstellung des Seniorenkinos am Dienstag, den 13.05.2014, hin.

Der Vorsitzende berichtet, dass am Mittwoch, den 14.05.2014, 18.00 Uhr ein "Netzwerktreffen" im Bürgerhaus stattfindet.

Herr Winterhagen verteilt den Flyer "Schlaganfall- und Selbsthilfetag" am 10.05.2014 im Bürgerzentrum Wermelskirchen und bittet um Teilnahme, da die Wermelskirchener Gruppe auch in Radevormwald die Selbsthilfegruppe betreut.

Die nächste Sitzung des Seniorenbeirates findet am Montag, den 08.09.2014, 16.00 Uhr, im Sitzungssaal des Hauses Burgstraße 8 statt.

Ende der Sitzung: 17.45 Uhr